

l'effet de permettre à M. H. Lévis de faire des changements à l'édifice portant le No 198 de la rue McGill.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—De la Commission des Marchés, à l'effet d'autoriser une prolongation de deux années au bail actuel de M. A. Lebeau.

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet d'exiger une permission pour entrer à l'Hôtel de Ville à certains jours.

Sur proposition de M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR.

15.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de nommer le sous-chef Tremblay adjoint au chef du service des Incendies,

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Lévesque, Guay, David et Roy—32.

Contre: Bumbray, M. Martin, Marin et Houlé—4.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

16.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de l'Incineration, à l'effet d'adjuger un contrat pour l'enlèvement des charognes à M. A. Chevalier,

M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin ROY,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, propose en

Amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit amendé en en biffant les mots suivants: "Votre Commission, après mûre délibération, recommande que le contrat soit accordé à M. A. Chevalier," et en les remplaçant par les mots suivants: "Votre Commission, après mûre délibération, recommande que le contrat soit accordé à M. O. H. Lesage, à raison du paiement à la Cité d'une somme annuelle de mille dollars (\$1,000), tel qu'offert par sa soumission, ladite somme payable d'avance le 1er mai de chaque année, à compter du 1er mai prochain. Ledit M. Lesage devant, avant trois jours, payer tout ce qu'il doit à la Cité, aucun contrat ne devant être rédigé avant que cette condition n'ait été remplie," et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, propose en

Sous-amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Département en Loi afin de savoir si la propriété offerte à la Ville par M. Chevalier est libre de toutes redevances et présente une garantie suffisante pour l'exécution complète du contrat; aussi, de faire payer en entier le montant dû à la Ville par M. Lesage; la réponse du Département en Loi devant être soumise au Conseil d'ici dix jours.

Le Conseil se partage sur ledit sous-amendement:

Pour: Payette, Larivière, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Giroux, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Houlé, Guay—14.

Contre: Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Gallery, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David et Roy—22.

Ledit sous-amendement est ainsi négatif.

L'amendement étant mis aux voix,

Le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Bumbray, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Market Committee to grant A. Lebeau an extension of two years to his present lease.

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From City Hall Committee to require permit to enter City Hall on certain days.

On motion of Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. DESERRES, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

15.—The order of the day being read to consider a report from the Fire and Light Committee to appoint sub-chief Tremblay deputy chief of the Fire Department,

Ald. YATES moved, seconded by Ald. LAVALLEE, "That said report be adopted."

The Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Yates, Clearihue, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Gallery, Lavallée, L. A. Lapointe, Stearns, DeSerres, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Lévesque, Guay, David and Roy—32.

Nays: Bumbray, M. Martin, Marin and Houlé—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

16.—The order of the day being read to consider a report from the Incineration Committee to award contract for removal of carrion to A. Chevalier,

Ald. MAJOR moved, seconded by Ald. ROY, That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

"That the report now before the Council be amended by striking therefrom the following words: "Your Committee, after mature deliberation, recommend that the contract be awarded to Mr. A. Chevalier", and substituting therefor the following words: "Your Committee, after mature deliberation, recommend that the contract be awarded to Mr. O. H. Lesage, provided the said Mr. O. H. Lesage agrees to pay to the City an annual sum of \$1,000, as set forth in his tender, said sum to be paid in advance every 1st of May, from the 1st of May next, the said Mr. Lesage to pay off his full and entire indebtedness to the City within three days, no contract between him and the City to be drafted before this be done," and that so amended said report be adopted."

Moved in sub-amendment by Ald. SADLER, seconded by Ald. LARIVIERE,

"That said report be referred to the Law Department to ascertain if the property offered to the City by Mr. Chevalier is free from encumbrances and is adequate security for the due execution of his contract; also to have the amount due to the City by Mr. Lesage paid in full, a reply from said department to be made to Council within ten days."

The Council divided on said sub amendment:

Yeas: Payette, Larivière, Turner, Sadler, Bumbray, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Giroux, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Houlé and Guay—14.

Nays: Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Gallery, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, Mercier, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, David and Roy—22.

So it passed in the negative.

The vote being taken on the amendment,

The Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Bumbray, L. A. Lapointe, Stearns, Lévy, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Ward, J. B.